

Donnerstag, 1. August, bis Freitag, 2. August 2024

1. August auf dem Jurabalkon



Der Neuenburger und Waadtländer Jura bietet den Besuchern einen erhabenen «Balkon», um auf den Geburtstag der Schweiz anzustossen. Auch die Rückseite des Balkons hat es in sich: Die riesige Felsenarena des Creux-du-Van mit einem Durchmesser von mehr als einem Kilometer ist ein Wunderwerk der Natur. Auch verschiedene Bahnen haben sich aufgemacht, um die Jurahöhen zu erklimmen. Da wurde beispielsweise 1893 eine Bahnlinie fertiggestellt, um Arbeiter von Yverdon-Les-Bains in die seit Beginn des 19. Jahrhunderts zur Musikdosenhauptstadt gewordenen Stadt Sainte-Croix zu transportieren.

Die Landesgrenze zu Frankreich verläuft im Jura zu einem grossen Teil entlang des Doubs, der bei Kanufahrern sehr beliebt ist. Auf dem Lac des Brenets besteht sogar die Möglichkeit, auf dem Fluss eine kleine Kreuzfahrt zu unternehmen. Nirgendwo ist der Jura typischer als in den Freibergen bei Saignelégier. Die Fahrt auf der Panoramastrasse durch das hügelige Mosaik aus Waldpartien, saftigen Wiesen und den vielen Trockenmauern ist immer ein abwechslungsreiches Erlebnis.

Wir gastieren auf 1200 m Höhe im Grand Hôtel des Rasses & Wellness***. Im Stil der «Belle Époque» 1898 erbaut und im Herzen des

Waadtländer Jurabogens gelegen, bietet es einen atemberaubenden Panoramablick auf die Alpen mit Blick vom Mont-Blanc bis zur Jungfrau. Das 1. August-Galadiner wird aus frischen, regionalen und saisonalen Produkten zubereitet.

1. Tag: Creux-du-Van – Sainte-Croix / Les Rasses

Wir beginnen unsere 1. August-Reise mit einem Kaffeehalt am Bielersee. Anschliessend erklimmen wir den ersten «Jurabalkon» und besuchen den atemberaubend schönen Felskessel des Creux-du-Van. Seine hufeisenförmigen Steilwände bieten einen der spektakulärsten Rundblicke der Schweiz. Dazu gibt es Steinböcke und Gämsen zu beobachten! Das Mittagessen nehmen wir im nahegelegenen Bauernhof-Restaurant ein. Am Nachmittag besteigen wir die Bahn: Die Schmalspurbahn, die durch Tannenwälder und an Felswänden entlang Yverdon-les-Bains mit den Naturlandschaften von Sainte-Croix/Les Rasses verbindet, bietet ein aussergewöhnlich schönes Panorama mit Blick auf das Mittelland und die Alpen. Nach dem Zimmerbezug im Hotel freuen wir uns auf das festliche 1. August-Galadiner. Die passende musikalische Unterhaltung zum Festtag darf natürlich nicht fehlen.



Entspannen und geniessen

- ✓ mit unseren SETRA TopClass und ComfortClass Reisebussen,
- ✓ unseren erfahrenen Chauffeuren und
- ✓ unseren kompetenten Reiseleitungen

Leistungen

- ✓ Kaffee / Gipfeli am 1. Tag
- ✓ Übernachtung und Frühstücksbuffet im Grand Hôtel des Rasses & Wellness*** in Les Rasses
- ✓ 1. August-Galadiner
- ✓ Mittagessen am 1. und 2. Tag
- ✓ Bahnfahrt Yverdon – Sainte-Croix
- ✓ Schifffahrt Lac des Brenets

Preis pro Person in CHF

Doppelzimmer	490.–
Einzelzimmer	550.–
Annulations-/SOS-Schutz	20.–

2. Tag: Lac des Brenets – Freiberge – Saint-Ursanne

Wir wechseln die Jurakette und begeben uns an den Flusslauf des Doubs an die französische Grenze. Die Fahrt mit einem der Panoramaschiffe auf dem Lac des Brenets hält so manche Überraschung bereit: imposante Klippen, tiefblaues Wasser und bei der Ankunft führt ein kurzer Spaziergang zum spektakulären Wasserfall «Saut du Doubs». Nach dem Mittagessen fahren wir über die Hochebene der Freiberge ins mittelalterliche Städtchen Saint-Ursanne am Doubs. Die markante Brücke Saint-Jean Népomucène und drei weitere Stadttore sind die einzigen Zugänge zur Altstadt. Der auch «Perle des Juras» genannte Ort verfügt über ein bemerkenswertes Erbe an historischen Gebäuden, darunter die Stiftskirche und der Kreuzgang aus romanischer Zeit. Über den Passweg kehren wir anschliessend in den Oberaargau zurück.